

AWNI

Grib Jaya Agam Berafiliasi dengan Kearifan Lokal Kultur Budaya Minangkabau yang Berfilosofi

Linda Sari - AGAM.AWNI.OR.ID

Sep 27, 2024 - 13:44



Grib Jaya Agam

Bukittinggi, - Organisasi Masyarakat Grib Jaya Agam adalah wadah silaturahmi bagi seluruh anggota dengan beragam profesi di dalamnya, sejak terbentuknya organisasi ini, setelah menerima mandat dari pusat.

Mandat diberikan 19 Juni 2024 langsung Oleh H.Anto Barat. Ketua DPD Grib Jaya Sumbar kepada Ketua Grib Jaya Agam Dr (cand)Riyan Permana Putra SH MH yang diwakili oleh Daniel Saragi SH selaku Sekretaris Grib Jaya Agam

Organisasi masyarakat (Ormas) yang di pimpin Dr (cand) Riyan Permana Putra SH, MH, semakin eksis dengan mengembangkan sayapnya, Berafiliasi dengan ke arifan lokal kultur budaya Minangkabau yang berfilosofi " Adat basandi Syara', Syara' basandi Kitabullah ".

Hal ini di buktikan dengan digelarnya acara religi peringatan Maulid Nabi beberapa waktu yang lalu di salah satu Masjid di kanagarian Koto tengah kecamatan Tilatang kamang kabupaten Agam.

Kemudian giat organisasi masyarakat GRIB Jaya Agam di lanjutkan dengan kegiatan kemanusiaan, dengan menggelar acara Donor darah, pada hari Sabtu 20 September 2024 yang lalu, berlokasi di pool AWR Ampang gadang kabupaten Agam.

Terkait dengan beberapa agenda kegiatan Ormas Grib Jaya Agam, Daniel Saragi sekretaris Grib Jaya Agam mengungkapkan kepada media (27/9), bahwa kedepannya, Ormas Grib Jaya Agam akan selalu mengagendakan kegiatan yang bermanfaat untuk masyarakat banyak, karena kita Ormas Grib Jaya Agam adalah Ormas yang santun dengan tetap mengacu pada AD/ART Ormas, ujanya.

Apalagi dengan kedatangan Syafruddin Badan Pengawas dan Rudi Santoso selaku Sekretaris Daerah beserta rombongan dari DPD GRIB Jaya provinsi Sumatera Barat atas Komando langsung Ketua DPD Grib Jaya Sumatra Barat Bapak H. Anto Barat ke kantor DPC GRIB Jaya Agam pada Kamis 26 September 2024 kemarin, semakin memotivasi kita di Grib Jaya Agam untuk selalu berbuat kepada masyarakat, imbuhnya.

Kegiatan kegiatan sosial kemanusiaan ini kedepannya akan terus kita tingkatkan, setelah pengukuhan Ormas Grib Jaya Agam pada bulan Oktober 2024 mendatang, dengan di lantiknya pengurus beserta anggota, tuturnya.

Semoga semua agenda Grib Jaya Agam bisa berjalan dengan lancar, dan Grib Jaya semakin Jaya, pungkasnya.(*)